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*Innen saniert und Dach weiterhin undicht?* 
 
Am vergangenen Montag begrüssten Thomas Büeler und Elsbeth 
Anderegg die Mitglieder der SP Lachen-Altendorf im Hotel Bären 
zur Diskussion der Geschäfte für die Lachner 
Gemeindeversammlung. Die Anwesenden befürworteten 
grundsätzlich die Innen- und Aussensanierung des 
Gemeindehauses, äusserten jedoch Zweifel an der Trennung der 
beiden Sachgeschäfte. Man fragte sich, was es bringen würde, die 
Innensanierung durchzuführen, während es weiterhin ins Dach 
regnet.  
Zudem ist der Behindertengerechtigkeit nach Ansicht der SP bei 
einer Komplettsanierung mehr Rechnung zu tragen. In den Augen 
der Mitglieder wäre die Integration eines Treppenlifts eine nötige 
und machbare Investition, die den finanziellen Rahmen nicht 
sprengen würde. Insgesamt erachtet die SP beide Sanierungsprojekte als angemessen und 
notwendig und empfiehlt der Lachner Bevölkerung, beide Vorlagen zu unterstützen. Ebenfalls 
stimmt die SP der Einführung von verursachergerechten Tarifen bei der Hundesteuer zu. 
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